



El Norte de Castilla

www.nortecastilla.es

Unas jornadas analizarán los nuevos tratamientos y la educación de los diabéticos

Fecha: 23/10/02

URL: <http://www.nortecastilla.es/edicion/prensa/noticias/Valladolid/200210/23/VAL-VAL-020.html>

Durante tres días, expertos en **diabetes** analizarán la actual situación de estos enfermos, nuevos tratamientos, coste socioeconómico y la educación que necesitan. Organizadas por la Asociación de Diabéticos de Valladolid, el salón de Caja España, en la Plaza de España, inició ayer estas jornadas que tendrán lugar cada tarde, a las 19.00 horas.

El director técnico de Atención Primaria, Eduardo García Prieto, inauguró unas sesiones que continuarán hoy el doctor Tomás Martín y la enfermera Pilar Mena con un análisis de las nuevas técnicas aplicadas al tratamiento. Mañana, Marcelino Galindo, Florentino Pinacho, Marcelino Sobrino y Rosa Martín debatirán en una mesa redonda, moderada por Francisco Javier López, la necesidad de la educación de este tipo de pacientes. La incidencia de la **diabetes** en Valladolid es del 5,28%, según los datos del estudio Río Hortega de de Javier Mena Martín, dirigido por Juan Carlos Martín Escudero.